

LAS TABLILLAS SUMERIAS - ANUNNAKI REPTIL - QUIENES ERAN ENKI ENLIL Y ANU - SWARUU DE ERRA

Published 10 October 2018 by Despejando Enigmas, Robert

LAS TABLILLAS SUMERIAS - ANUNNAKI REPTIL. QUIENES ERAN ENKI, ENLIL Y ANU

Swaruu: Sé que se me ha criticado mucho por decir que Enki y Enlil son más bien un pueblo. Esto es lo que sucede: Las tablillas Anunnaki representan sabiduría ancestral para los humanos y por eso las creen. Pero desde aquí, en donde estoy, las cosas se ven de manera muy diferente, y lo que está en las tablillas difiere totalmente con lo registrado como histórico, no solo de mi raza, si no, virtualmente, todas las razas de la Federación.

Las Tablillas Sumerias fueron creadas por el mismo grupo de personas, si bien tal vez no las mismas exactamente físicamente, me refiero al grupo que crearon el Antiguo Testamento, y está estructurado de manera muy similar, en donde es un conjunto de otras historias de varias partes del mundo, todo condensado ahí, para servir, para validar una agenda. Y en gran parte está codificado para que alguien sin conocimientos los lean e interpreten de una manera y los letrados de otra.

Sucede lo mismo con el Antiguo Testamento. Como es en el caso del Antiguo Testamento todo históricamente tiene más sentido si reemplazamos todos los nombres de los personajes de ahí y los reemplazamos con el concepto de que son pueblos y no personas. Adam pasa a ser el pueblo o raza Adámica, hombres y mujeres, Y Eva, también con la raza de Eva.

Caín y Abel se pelearon (los pueblos) y se casaron... ¿con quiénes si no había más humanos? Pregunta molesta para los teólogos. Se casaron con hembras de su raza que descendió de la Adámica y/o de la de Eva, y así nos vamos con pocas excepciones, como Moisés, siendo Akenatón mismo un reptil.

Lo mismo pasa con las Tablillas Sumerias. Se leen mejor como pueblos y no como personas. Especialmente bien así, los humanos simplemente están cometiendo el mismo error de siempre, de tomarse las cosas de manera literal. Y mi información no me la invento yo. Viene de historiadores y de exo-arqueólogos de mi raza, incluyendo a mi abuela y a los de la Federación, y ellos concluyen que el Antiguo Testamento está basado en las Tablillas Sumerias por lo menos en cuanto a la intención y estructura.

La Federación y Taygeta tiene registros detallados de esa época por Lemuria, que fue una colonia de Taygeta, como ya ha sido expuesto en un video y nadie encuentra quienes fueron Enki, Enlil ni Anu. Y conociendo de quien viene la información, los exo-arqueólogos de Taygeta y del resto de la Federación concluyen que las Tablillas Sumerias fueron creadas con el mismo propósito del Antiguo Testamento, desinformación y control mental, y tú con una extraterrestre llamada Swaruu... Pero le creerán a él porque Enki sí "existió", piensan (sarcasmo).

El concepto de que se debe interpretar esos nombres como pueblos y no como individuos no es ajeno a la Tierra, pues hablando del Antiguo Testamento, únicamente ahí en este caso, esto ya se ha expuesto por el investigador Michael

Tsarion. Conociendo que quienes hicieron las Tablillas Sumerias fueron reptiles y sus secuaces, yo concluyo y yo me suscribo a que todo eso es desinformación reptil, solo es otro Antiguo Testamento, no más, porque estos son mis datos desde aquí, les gusten o no.

Sólo quiero agregar sobre el tema Sumerio y de las Tablillas que no desacredito las tablillas en sí, pues tienen información muy valiosa, como la tiene el Antiguo Testamento. Pero lo que yo digo es, solo comparto lo que yo tengo como información desde aquí, les guste o no. No hay corroboración fuera de la Tierra, ese es mi único punto. Ergo, para las demás razas estelares las Tablillas Sumerias solo son como una Biblia anterior al Antiguo Testamento y más desinformación reptil. Yo no digo que lo sea, mi labor es compartir lo que yo veo y lo que se sabe aquí. Es eso, no tienen validez alguna las Tablillas, corroborándose con información estelar, información estelar que, acepto, no puedo corroborarles, pero si doy información corroborable por ustedes en mano, pues me acusan de solo decir lo que ya está en Internet. Si doy información nueva, entonces lo que digo está muy loco.

Un comentario extra importante sobre el tema Enki, Enlil, Anu y demás. Se sabe que en otras partes de la Tierra, muy alejadas de Sumeria, también se encuentran textos que corroboran la existencia d estos personajes. Un ejemplo de esto es en Popol Vuh, pero me parece que no solamente.

Lo que sucede aquí es que los Anunnaki reptiles tenían acceso a todo el mundo, y el ir de Sumeria a Mesoamérica en una nave no significaba para ellos más que un viaje de unos cuantos minutos. Su agenda era la de controlar a la mayor parte de la población y lógicamente difundieron su información en todos los lugares posibles. Hay que recordar que tenían una civilización planetaria y no restringido solo al área de Sumeria.

Como ya he dicho no hay corroboración alguna de la existencia de Enki y Enlil fuera de la Tierra. Es posible que sean otros reptiles con otros nombres, sí, pero la historia no encaja con la historia que está aquí arriba de Taygeta y de cualquier otra raza de la Federación que yo haya tenido acceso a sus registros históricos.

En cuanto a Anu específicamente encuentro un sinnúmero de personajes con nombres similares, pero solo unan mínima parte son de origen reptil y tampoco encajan sobre lo que se dice de Anu específicamente. Nombres como Anna, Anéeka o similares tiene origen en el nombre Anu, de donde me parece, corroborar, por favor. De donde proviene la palabra Anunnaki.

Sin embargo no encuentro que ese Anu, Anna y demás nombres vengan de origen reptil, pues según mis registros provienen de las Pléyades en general, no de Taygeta, y la palabra Anéeka, significa "la hija pequeña de Anu".

Insisto, aún así no encuentro correlación con el origen de la palabra Anu y sus derivados, y lo que se dice de Anu en la Tierra, en las Tablillas Sumerias.